
Recula Morena ybatea las
reformas a la propuesta de
outsourcingen el Senado

Morenabateó lapropuesta
de ajustes al dictamen de outsou
rcingpresentado por la Junta de
CoordinaciónPolítica

Recula Morena y batea
reformas a outsourcing
Senado En dos semanas las comisiones dictaminadoras retomarán el tema
A MERCADO S ARELLANO
F DAMIÁN Y E CASTILLO
CIUDAD DE MÉXICO

Senadores de Morena se incon
formaron con la propuesta de
ajustes al dictamen de outsour
eingpresentado por la Junta de
Coordinación Política Jucopo
y acordaron que los cambios se
realicen en dos semanas más en
las comisiones dictaminadoras
del Trabajo y de Estudios Legis
lativos Segunda que definirán si
aceptan cambios al proyecto ya
votado

En entrevista el morenistay
presidente de la Comisión del
Trabajo Napoleón Gómez Urru
tiá aseguró que no se trata de
afectar alas empresas sino que la
subcontrataciónlegalpermanez
ca y se reconozcan plenamente
los derechos de los trabajadores

Dijo que en laplenaria de Mo
rena se discutió lapostura que fi
jaron los senadores Martí Batres
Germán Martínez Aníbal Ostoa
DanielGutiérrez JoséNarro Ovi
dio Peralta Blanca Pifia Gloria
SánchezyAntaresVázquez entre
otros deapoyarqueeldictamenya

votadose mantengaysolo se leha
ganajustes conpropuestashechas
enlaMesadeAltoNiveL

En el pronunciamiento que
circularon dichos senadores se
sostiene que el documento cir
culado por la Jucopo abre paso
nuevamente a la subcontrata
ción ilegal y tiene una alarman
te coincidencia con lapropuesta
de una de las mayores empresas
que hacen outsourcingilegal co
mo es Grupo GIN

Las modificaciones que se
pretendieron introducir al pro
yecto de dictamenpropuesto por
el senador Gómez Urrutia que
fue debidamente aprobado en
comisiones permitenque siga el
outsourcingilegal Tales cambios
coincideno correspondenconlas
que Grupo GIN del señor Raúl
Beyruti circuló y ha cabildea
do apesar de que es el icono de la
subcontratación segúnha difun
dido la propia Unidad de Inteli
gencia Financiera de la Secreta
ría de Hacienda y Crédito Públi
co acusan los senadores en el
escrito discutido enlaplenaria

Al respecto en entrevista Gó

mez Urrutia informó que en dos
semanas más serán convocadas
las comisiones dictaminadoras

En la reunión interna de Mo
rena acordamos que vamos a ha
cerunanálisis deldictamenorigi
nal que aprobamos en diciembre
con las propuestas o sugerencias
que surgieron Solo hayun dicta
men yver si esas sugerencias tie
nen un sustento que enriquezca
el dictamen si es así lo vamos a
hacer Acordamos que en dos se
manas llamaremos alas comisio
nes unidas paraya con ese análi
sis comparativo tomar ladecisión
finalysubirlo alpleno

Expuso que sebuscamantener
el outsourcinglegsl fortalecerlo
yregular controlarycertificar al
ilegalparaque aquellos que conti
núen esa actividad ahorapaguen
impuestos utilidadesalos trabaja
dores sus contribuciones al IMSS
e Infonavit así como a los fondos
deAfores

Rechazó que haya una perse
cución aempresariosypuntuali
zó que es falso que vaya a convo
car al sindicato minero para pre
sionar conmanifestaciones mmm
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